



2023 : une année record pour Egis



Laurent Germain
Directeur général d'Egis

29 articles

✓ Suivi

5 avril 2024

 Ouvrir le lecteur immersif

J'ai présenté il y a quelques jours les résultats d'Egis pour l'année 2023. Une année record pour notre Groupe, qui poursuit sa très forte croissance et dont la rentabilité continue d'augmenter, dans la continuité des exercices précédents. Notre chiffre d'affaires atteint ainsi 1,9 milliard d'euros, en hausse de 28% par rapport à 2022 ; notre EBITDA s'élève à 221 millions d'euros, ce qui représente une augmentation de 25% par rapport à l'année dernière.

Ces résultats, c'est aussi l'occasion pour moi de regarder en arrière et de mesurer le chemin parcouru depuis que j'ai rejoint Egis, en 2020 : le chiffre d'affaires a presque doublé, avec un taux de croissance annuel moyen de 21% sur 3 ans. C'est le résultat de la stratégie « Impact the future », déployée depuis 2021 et dont les leviers principaux de croissance ont été la nouvelle organisation intégrée du groupe (qui nous permet de maintenir une croissance organique de 13% cette année, supérieure à la moyenne de nos concurrents) et une politique d'acquisitions particulièrement dynamique, avec encore 12 acquisitions en 2023 (et 32 sur 3 ans).

Ces acquisitions nous ont permis d'atteindre la taille critique dans plusieurs géographies, notamment au Moyen-Orient, où nous sommes maintenant dans le top 5, ainsi qu'en Australie. Aujourd'hui Egis a un chiffre d'affaires supérieur à 100 millions d'euros dans 7 pays (France, Royaume-Uni, États-Unis, Canada, Australie, Émirats Arabes Unis, Arabie Saoudite), contre un seul en 2020 : la France. 70% du chiffre d'affaires d'Egis est désormais réalisé à l'international, une proportion qui augmente chaque année, sans se faire au détriment de l'activité en France qui continue elle aussi de croître.

Enfin, nous poursuivons aussi notre transformation sur le volet environnemental : après l'étape fondamentale de définition de notre raison d'être en 2022, nous avons progressé sur l'éco-conception, avec 46% de projets éco-conçus et un objectif de 100% en 2030, et 42% de nos collaborateurs formés en 2023. Nos acquisitions contribuent également à la transition énergétique et

environnementale, à l'instar d'Atrix, spécialiste dans l'installation d'équipements nucléaires.

Bravo et merci à l'ensemble des équipes Egis mobilisées tout au long de l'année, partout dans le monde. Ces résultats sont d'abord le fruit de leur travail et de leur implication. Les marchés restent porteurs pour notre activité ; je suis convaincu que nous continuerons sur cette lancée pour l'année 2024, marquée par les Jeux Olympiques et Paralympiques, et les prochaines années. De quoi attaquer l'avenir avec enthousiasme !

Publié par



Laurent Germain

Directeur général d'Egis

Publié • 23 h

29 articles

✓ Suivi